

PZforum

Hilfe! Schimmel im Haus

Meist hinterlassen sie an Wänden hässliche große Flecken. Manchmal aber sind sie nicht zu sehen. Sie beeinträchtigen nicht nur das Wohlbefinden des Menschen, sondern gefährden auch seine Gesundheit, lösen Allergien, Hautreizungen, Vergiftungen, Infektionen sowie Erkrankungen der Schleimhäute und Atemwege aus. Sie sind also alles andere als harmlos. Großflächiger Befall ist besonders für Menschen mit geschwächtem Immunsystem sowie für Säuglinge und Kleinkinder bedenklich. Zudem wird die Bausubstanz von Wohnungen nachhaltig geschädigt.

Dr. Thomas Gabrio
vom Landesgesundheitsamt,



**Dres. Dagmar und
Frank-Stephan Kurzen**
Allergologen,



Patrick Rüter
Bauingenieur und Sachver-
ständiger für Schäden an
Gebäuden,
geben im PZ-Forum (Eingang
Ecke Post-/Luisenstraße)

**Mittwoch,
14. Januar,
um 19 Uhr**

Tipps rund um das Thema
Schimmelpilze im Haus.

Außerdem sind am Info-
Abend Stuckateur und Maler-
meister **Michael Tscholak**
sowie die Rechtsanwälte
Schultz+Schultz für
Gespräche bereit.

Eintrittskarten zum Preis
von 2 Euro bei der PZ unter
Telefon (0 72 31) 9 33-1 25,
Mo.-Fr. 8-17 Uhr/ Sa. 8-12 Uhr)

Ihre „Pforzheimer Zeitung“